

Beschlussvorschlag für den Stadtentwicklungsausschuss

Der Stadtentwicklungsausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, den Bebauungsplan interkommunales Industrie- und Gewerbegebiet Mitteldeutschland „An der A9“ in der Gemarkung Langendorf aufzustellen.

Der räumliche Geltungsbereich des neu aufzustellenden B-Planes ist in Anlage 1 gekennzeichnet, welche einen Bestandteil dieses Beschlusses darstellt. Er umfasst die Flurstücke der Flur 4, Flur 13 und der Flur 14 der Gemarkung Langendorf gemäß Anlage 2 und wird wie folgt begrenzt:

- im Nordenwesten von der A9,
- im Osten von der Gemeindegrenze zu Lützen und
- im Süden der Gemeindegrenze zu Teuchern.

Planungsziele sind die Entwicklung von Gewerbe- bzw. Industrieflächen und die Schaffung von Baurecht.

Die Aufstellung soll im Parallelverfahren mit der Änderung des Flächennutzungsplanes durchgeführt werden.

Martin Papke
Oberbürgermeister

Der Stadtentwicklungsausschuss stimmt den Beschlussvorschlag wie folgt ab:

| | | | |
|------------------------|--------|----------|--------|
| sachkundige Einwohner: | dafür: | dagegen: | Enth.: |
| Stadträte: | dafür: | dagegen: | Enth.: |

Rauner
Ausschussvorsitzender